

jueves 05 de noviembre de 2020 - 10:00 AM

Con Laboratorio Departamental, se aumenta cantidad de pruebas COVID procesadas en Santander

Con esta apertura, los siete laboratorios existentes en Santander tendrían capacidad para procesar cerca de 2 mil pruebas diarias.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar este artículo ▶



A la fecha siete laboratorios están habilitados para el diagnóstico del COVID-19 en Santander, que son el de la UIS, Higuera Escalante, **Ecopetrol** en Barrancabermeja, el ICA, el Hospital Internacional, el de la Universidad de Santander y el Laboratorio Departamental.

Al respecto, el Gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, anunció que "luego de 13 años de espera, se habilitó el Laboratorio Departamental de Salud Pública. Se aumentará la capacidad para procesar pruebas PCR para la detección del COVID-19".

Aguilar Hurtado dijo que "en pocos meses pudimos poner al servicio de los santandereanos este laboratorio. La institución departamental contará con equipos automatizados que permitirán procesar con mayor rapidez las pruebas".

A su turno, el secretario de Salud de Santander, Javier Villamizar, dijo que "el Laboratorio contará con 19 profesionales de la salud entre los que hay auxiliares de enfermería, bacteriólogos, un entomólogo y una bióloga molecular que serán los encargados de realizar las pruebas".

El funcionario indicó que "el laboratorio arrancará procesando cerca de 90 pruebas por día y la idea es ir aumentando hasta llegar a cerca de 360 pruebas cada día". Con este número se llegaría a una capacidad de 2 mil pruebas por día.

El Secretario de Salud Departamental indicó que las pruebas de verificación ya fueron enviadas al Instituto Nacional de Salud y se está a la espera de una respuesta del mismo para arrancar en firme con las pruebas.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Vanguardia

Etiquetas COVID-19 Gobernación de Santander

Lea también



Almacén Leo cierra sus puertas tras 55 años en Bucaramanga



Este jueves se entregan las Unidades de Cuidado Intensivo para el Hospital de San Gil



A los viajeros que ingresen al país ya no se les exigirá prueba negativa de Covid-19



¿Cuál es el panorama de los actores en Colombia durante la pandemia de la Covid-19?

Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...



Jose Jaimes

Don Darío,, si tu pagas la prueba en algún laboratorio particular te vale 90.000 pesos, pero las eps no te lo aceptan.. Y si lo hace la Eps o la secretaria de salud se te demora hasta 15 a 20 días y no llegan resultados,, osea que esto es negocio,, o nos morimos y no recibimos los resultados, en mi caso me tomaron la prueba el día 21 de octubre la secretaria de salud x medio de famisanar y asta la fecha nada que me llega.

Me gusta · Responder · 1 h



Dario Spinos

Por favor, pregunta basica, cuanto cobran y cuanto cuesta cada prueba de pcr.rt ?, y quien paga?..... y ya más en serio, porque ningún medio se molesta en hablar e investigar sobre los resultados de las pruebas de anticuerpos en sangre????, que son infinitamente más económicas y además dan una más acertada lectura de la situación epidemiologica local ... PLOP! .[■◆●].

Me gusta · Responder · 2 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Fuerte accidente en vía Bucaramanga – Cúcuta dejó un herido grave

Decenas de arrestados en Nueva York en protestas contra el presidente Trump

Voto por correo, la clave que decidirá la elección presidencial en EE.UU.

Vanguardia x PYMES
Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1** Alexander Torrenegra estará esta noche en 'Vitrina en Vivo'
- 2** Almacén Leo cierra sus puertas tras 55 años en Bucaramanga
- 3** Con Laboratorio Departamental, se aumenta cantidad de pruebas COVID procesadas en Santander
- 4** Nuevamente trabajadores del operador de Metrolinea Movilizamos entraron a paro
- 5** Buscan donaciones para preparar la 'bebida de la esperanza'